

*Obwohl der Tod Deinen Körper gelähmt hat,
werden die Handlungen, die Du im Leben vollbracht hast,
weiterwirken und ihr Einfluss wird nie aufhören.*

Adelheid Horowitz-Hanhart

Unsere geliebte «Muhme»
3. Dezember 1928 – 28. Oktober 2021

Kurz nach dem Verlust Deines geliebten Herbert bist Du ihm gefolgt und wurdest von Deiner langjährigen Krankheit erlöst. In Deinem Zuhause und gegenüber Deinem Geburtshaus in Diessenhofen durftest Du im Beisein von Liebsten sanft entschlafen. Deine Liebe, Hilfsbereitschaft, Grosszügigkeit, Dein Interesse am politischen Leben, Dein Scharfsinn, Einsatz für soziale Gerechtigkeit und Deine Solidarität haben uns geprägt. Danke für all die wundervollen Momente, die Du uns geschenkt hast.

Deine Familie und Freunde

Auf Wunsch der Verstorbenen wird keine Urnenbeisetzung
oder Trauerfeier stattfinden.

Traueradresse: Daniel Horowitz, Kasernenstrasse 9, 8600 Dübendorf